



3年生 校外学習

2023.6.19



✪ 校外学習、すてきな1日になりました！

待ちに待った校外学習！天気にも恵まれ、楽しみな一日のスタートが迎えられました！朝の出発式では、校長先生の話聞き、目的やめあての確認をしました。目的地に着くまで、お世話になる運転手さんのクイズをしたり、あいうえおなどの指文字をしたりして楽しく過ごしました。グリコピア神戸では、4つのグループに分かれて、デジタルクッキングでオリジナルの作品を作ったり、ポッキーなどが出来る工程を見たりしてとても充実した時間になりました。ヤマサ蒲鉾では、かまぼこやかにかまを作る様子を見た後に、スライドを見ながら詳しく学習をしました！自分と友だちの「いいね！」を見つたり、記念写真をとったりして、いい思い出がたくさんできました。

<グリコピア神戸>



「お弁当、好きなおかずがたくさん入っているよ。」「デザートにぶどうが入っているよ。」「好きなお菓子も買ってもらったよ。」など、笑顔いっぱいの児童の様子から、お家の方の愛情をたくさん感じることができました！お弁当の後は、短い時間でしたが、お菓子タイムを楽しみ、残りのおやつは帰りのバスの中でもおいしくいただきました。



<ヤマサ蒲鉾>

